

Restaurant in Wolfsburg von HENN



Das gesamte Hotelgebäude des Ritz-Carlton in Wolfsburg, nach Plänen von HENN erbaut, wurde 2013 von Elliott Barnes Interiors umfassend renoviert – mit Ausnahme des integrierten Restaurants Aura, das nun von den Münchner Innen-/ArchitektInnen umgestaltet wurde. Gleichzeitig sollte die Identität des Gebäudes gestärkt und dessen Individualität auch nach außen hin sichtbar gemacht werden. Neben einem bequemen Polster-Mix entschied sich HENN für filigrane Raumteiler aus Messingrohren, die die 380 Quadratmeter große Fläche gliedern. Drei mit hellem Naturstein verkleidete Tischinseln an der Stirnseite des Raums offerieren Hotelgästen das Frühstücksbuffet. An der Decke schwebende Pendelleuchten mit einer unregelmäßigen, mundgeblasenen Glasform sorgen für asymmetrische Schattenspiele im klar strukturierten Raum. js

Entwurf: HENN, München, www.henn.com

Bauherr: Autostadt GmbH

Standort: Wolfsburg

Fertigstellung: 2021

Fotos: Robert Rieger





















